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台風2号に伴う大雨による被害に一亥耗も早い支援を
6月2日午後から深夜にかけ、 東三河一帯では、

線状降水帯が発生するなど記録的な大雨に見舞われ

ました。 河川の氾濫、 冠水による床上、 床下浸水、

農作物への被害など豊橋市の各地域で、 深刻な被害

状況が日が経つにつれ、 明らかになってきています。

被災された方に心からお見舞いを申し上げます。

日本共産党市議団は、 3日に、 もとむら伸子衆議
| 3日柳生川の堤防で住民の方と I

院議員、 すやま初美比例予定候補、 しもおく県議とともに、 市内の各地域 の調

査、 聞き取りを行ないました。 引き続き状況把握に務めるとともに、 市、 県、

国に対しても、 迅速な対策を求めていきます。

市が臨時相談窓口を開設
6月5日（月）から 市役所1階 市民ギャラリ ーでワンストップの相談窓口

を開設。 〈平日 9:00~1 7:00〉

〈対応相談内容〉

．罹災証明 ·災害ごみ ・見舞金 ·税などの減免 ·住宅 ·貸付金など

（その他様々な相談に対応 … 担当職員につなぎます）

罹災証明、罹災届出証明は受付窓口拡充
※被害の状況が確認できる写真を持参してください。

①休日受付 市役所1階 市民ギャラリ ー 6月10日（土〉、 11日（日）

②石巻窓ロセンタ ーでも受け付けます。

6月12日（月）～1 6日（金）

①、 ②とも時間は9 : 0 0~ 1 7 : 0 0

団にもご相談くださし
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災害庶うンティアセ
‘

)ターが開設されました(7日から）
[> ． 被災による、 室内清掃（片付け）、 家廻り等清掃（片付け）、

土砂除き、 粗大ごみの搬出・運搬などボランティアの支援を希
望する方は社会福祉協議会までお申し込みください。

電話：0532-57-2601

I> ボランティアの受付も行なっています。

市内在住、 在勤、 在学で16歳以上の方

新アリ ーナ建設計画（こついて0)新たな展開
＂野球場を神野新田の総合スポーツ公園に移設'

’

＂事業費は総額220億円
’

'と市長が発表

建設予定地が「家屋倒壊等氾

濫想定区域にあることが判明し、

配置の 見直しを検討し て いた

「新アリ ーナ（多目的屋内施設）

基本計画（案）」の中間報告の

ための市議会総務・建設消防の

合同の委員会。 2日に予定され

ていましたが、 台風2号に伴う
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大雨のため、 開催が9日に延期
I ·� 

になりました。 委員会に先立ち市長は5月31日に記者会見で、 豊橋公園内

での施設の再配置や、 野球場の移転計画を発表。 朝倉川沿いの災害の想定さ

れる場所にはテニスコ ート16面や芝生広場を建設する予定である、 野球場は

老朽化や手狭さがあり、 これで「懸案が一気に解消」と市長はコメントして

います。

基本計画案については9日の委員会後にあらためて報告しますが、 ますます、

市民置き去りの暴走に拍車がかかっており、 この計画は白紙撤回しかありま

せん。



6月'=合日程
6月9日（金）議会運営委員会13:00総務 ・ 建設消防委員会連合審査会

6月12日（月）．13日（火）．15日（木）一般質問

16日（金）10:00福祉教育委員会13:00総務委員会

19日（月）10:00 13:00 

20日（火）予算特別委員会

23日（金）議会運営委員会

26日（月）13:00本会議最終日

傍聴にお出かけください

質問時間は一人60分以内です。

6 月 1 2 日（月） 1番自鈴木みさ子
1、 台風2号に伴う大雨による被害と対策について

(1)、 被害の状況について

(2)、 災害対策本部の対応について

ア、 状況把握 ・ 情報収集と市民への発信について

イ、 自衛隊への支援要請の考え方について

(3)、 被災者への支援について

ア、 相談窓口の設置について

イ、 災害ボランティアセンタ ー の開設について

2、新型コロナウィルス感染症の5類移行に伴う対応について

(1)、 これまでのコロナ対応でひっ迫した保健所業務について

(2)、 5類移行に伴う変更点について

6 月 1 2 日（月） 2 番自斎藤ひろむ

1. 「自衛官募集に係る情報の提供」について

(1)今年度からあらたに始めた対応について

(2)あらたな対応の法的な根拠について

2. 小中学校における災害時の対応と通学時の安全の確保について

(1) 台風2号にともなう学校の対応と、 その判断について

(2) 安全確保のための災害情報を踏まえた対応について

(3) 保護者への連絡について

3. 多目的屋内施設の整備について

(1) 市長選時に、 浅井氏が「豊橋公園以外の場所で」と判断をし

た理由について

(2) 令和4年1 0月の市民へのアンケ ー トの項目について

(3) 「市場調査」の目的と、 対象について
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6 月 1 5 日（水） 2 番自 中西みつえ
1、 学校給食費無償化の取り組みについて

(1)学校給食費無償化を市主導で実施する意義について

(2)学校給食費無償化による成果について

(3)学校給食費無償化に伴う学校給食費物価高騰対策臨時支援給

付金制度に対する認識について

2、 平和行政推進の取り組みについて

(1) 「平和首長会議」への加盟を通した核兵器廃絶の推進に関する認識に

ついて

(2)戦争の記憶を風化させないための取り組みについて

(3)子どもへの平和学習の取り組みについて

（ア）学校における平和学習の意義と認識について

（イ） 「子どものための平和の集い」の目的と取り組みについて




